
桑名市議会議員
愛敬

桑名市展,会館◎状況,です
H 2 3年第1回定例会一般質問後の｢視覚陣がい者誘導用ブロック｣について改善方法など担当者

と確認してまいりました。
先に、視覚障がい者団体とも確認しているようですので、私の提案部分より重要な部分もあり

勉強になりました。
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なっていますが、間
違って開けてしまう

　 　　と大変です。

　 　
1 Fのエレベーターですが、ボタンを押す部分
が分からないので、誘導用と警告用をお願いします。

　　　　　　　
　

　　　

市民会館から、福祉会館に行く交
差点です。弱視の方は、歩道か道
路か区別 uこく〈、色で分かるように
するようです。
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階段のブロックについては、市民会館の手すりはすべて
つながっているので、今回は見送りです。
(市民会館の階段は、タイルではないので予算が掛かるようです。)

　　　　　　　 　 　

･この階段部分の丸いのが問題のよ
･うです。ブロック以前の問題です。

“ 円形ですので、どこが終わりなのか
分からず蹟〈人を見かけました。土

‐木と良く相談して見ますとコメントい
ただきました。

以上

壁側に点字で男
女が分かるトイレ
の表示をお願いし
ます。

触れるとドア側には
男女が分かるように
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